COURRIER

Suite de la page 38.

La femme doit être maîtresse de son corps

[...] Je suis un vieillard, père, grand-père, arrièregrand-père, des premiers inscrits au mouvement Choisir. [...] Dans tous les domaines sociaux, hommes et femmes peuvent, à peu d'exceptions près, se substituer les uns aux autres, celles-ci à ceux-là. Dans tous — sauf dans tout ce qui concerne la maternité, la gestation, l'accouchement, qui sont le propre de la femme — définitivement, totalement. Et, dans ce domaine qui lui est propre, j'affirme que la femme doit être et rester souveraine, maîtresse d'elle-même, de son corps, qui est seul en cause, de ses procréations. Cette loi Veil, qui soulève contre elle la sclérose fétide des ornières et des marais, je la tiens pour une des meilleures lois, pour une des lois les plus civilisatrices qui aient été promulguées en France depuis bien longtemps: car, à mes yeux, il n'est de civilisation que là où s'épanouissent les libertés essentielles, fondamentales, d'opinion, d'expression, de circulation et de libre disposition de soi dans le respect, cela va sans dire, des droits identiques du prochain. [...] En condamnant la « déculpabilisation » de l'avortement — car c'est bien de cela qu'il s'agit —, Jean-Paul II est dans la droite ligne non seulement de son prédécesseur mais de toute l'histoire de l'Eglise, fermement opposée, dans un premier temps, à tout progrès. [...] Il y a environ cent cinquante ans, le pape Léon XII dans un monitoire fulminant, interdisait aux catholiques de se faire vacciner contre la variole, à peine — déjà! — d'excommunication. C'est une manie! [...] Comment oublier que l'Eglise, tou-jours et invariablement, s'est d'abord opposée avec violence, pour les femmes en couches, à l'emploi d'un anesthésique — éther, chloroforme ou pro-toxyde d'azote — parce que, n'est-ce pas ? Dieu a décrété : « Tu accoucheras dans la douleur! », et que, en conséquence, il était blasphématoire et sacrilège de s'opposer aux ordres divins. [...] et sacrilège de s'opposer aux ordres divins. [...] Aujourd'hui, la densité moyenne de population de la France, puisque c'est de celle-ci qu'il s'agit, est supérieure à celle de la Chine populaire : on n'en a pas suffisamment conscience, mais c'est ainsi. Du temps qu'il était ministre (et ministre de la Guerre, ce qui explique beaucoup), Michel Debré a, plusieurs fois, exprimé le vœu que la population de la France fût de cent millions d'habitants en l'an 2000. [...] A l'époque où Michel Debré tenait ces propos, l'Occident ne soupçonnait aucun problème possible quant à son approvisionnement en produits pétroliers et la concurrence étrangère, celle dite du tiers monde en particulier, ne se posait pas davantage. Mais, d'évidence, l'ancien ministre n'a pas mis sa montre dence, l'ancien ministre n'a pas mis sa montre à l'heure et, en plein accord avec l'Eglise, il entend que les femmes restent soumises aux impératifs de la société, pourvu qu'il ne s'agisse que d'une société masculine, bien entendu. Et si, sur la loi Veil, on organisait un référendum réservé au seul électorat féminin? Ce ne serait que justice et équité.

D. BELLENAND, Paris.

Comprendre la « justice expéditive »

Il ne s'agit pas de justifier les parodies de justice en Iran ou ailleurs, mais de constater l'insistance de certains informateurs devant les « tribunaux populaires » ou « islamiques ». Le chah assassinait par milliers : le sang des victimes suintait à peine dans notre presse libre et caillait les stylos. [...] A' Téhéran, le chat n'est plus là et les souris dansent le scalp, car elles savent que les rescapés de Thermidor devinrent parfois barons d'Empire et que des officiers S.S. sont aujourd'hui tranquilles dans des ministères ou des villas campagnardes. Alors, sans excuser, on peut comprendre. [...]
LUCIEN MONTADE,

Montpellier.

LA MÉTHODE BUDING: SIMPLE ET EFFICACE!

Le style qui marque le tennis contemporain!

ECOLE DE TENNIS BUDING

30 cours de tennis en green set

Fondée en 1948 elle est la plus ancienne d'Europe mais sa méthode est la plus moderne

Le fondateur a appliqué, pour la première fois, la science de communication, « la cybernétique » au tennis. Nos recherches et nouvelles connaissances nous permettent de garantir aux débutants des progrès rapides et évidents.

Après un séjour de 2 semaines,

avec un entraînement quotidien de 4 heures
on pourra vous considérer comme un joueur ayant 2 ans d'expérience.

LES ENSEIGNANTS DE L'ÉCOLE

Lothar Buding champion junior d'Amérique du Sud et joueur international

Edda Buding

joueuse du ranking mondial Ingo Buding

joueur Coupe Davis et 2 fois champion du monde junior Paris, Roland-Garros
Ilse Buding

championne du monde junior, Paris, Roland-Garros remportèrent environ 100 titres nationaux et internationaux

PALMARES

U.S.A. - ALLEMAGNE - SUISSE EDDA: championne internationale des États-Unis et d'Allemagne INGO: champion international d'Allemagne et de Suisse en double-messieurs ILSE: plusieurs fois championne junior d'Allemagne

FRANCE INGO: Raquette d'or à Aix-en-Provence Une seule fois, une équipe allemande avec Ingo, gagne La Coupe d'Europe à Paris contre le Racing (1970) Les deux sœurs Edda et Ilse se rencontrent en finale de la Coupe Porée à Paris

ANGLETERRE EDDA: finaliste de Wimbledon en double mixte ISLE: finaliste de Wimbledon junior et Plate

COUPE DE LA FÉDÉRATION (Dames) L'équipe allemande avec Edda arrive 2 fois en finale contre les États-Unis et l'Australie (1970)

L'ÉQUIPE ALLEMANDE DE COUPE DAVIS Avec Ingo Buding, 3 fois gagnante de la Zone européenne et des Interzones En 1970, gagnante de la finale de la Coupe Davis, elle joue

le Challenge Round contre les U.S.A.

Renseignements et documentations: Tennis Buding - Boîte Postale N° A-83150 Bandol Tél. (94) 29 43 36 Centre de Tennis Coubertin - 20 rue Pierre-de-Coubertin 67000 Strasbourg - Tél. (88) 35 29 23